

Résolu : D'informer M. Vincent que ses services ne seront plus requis, à compter du 1er septembre prochain.

6.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$7,740.23, suivant liste certifiée.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

7.—(15533) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la remise à M. Adrien Plamondon d'un dépôt de \$168, en rapport avec la pose d'une conduite d'eau de 10" dans l'avenue de Lorimier.

8.—(15330) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la nomination de M. Johnnie Trottier à la position de commis-collecteur au Marché Bonsecours, en remplacement de M. Aymong.

Résolu : De nommer M. Trottier à ladite position, au salaire de \$700 par année.

9.—La résolution du 12 août courant, nommant M. Victor Dusablon à la position laissée vacante par la promotion de M. Lawrence Selby, est reconsidérée et amendée, en y remplaçant le chiffre de \$600 par celui de \$700.

10.—(15475) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la négociation d'un emprunt permanent au cours du mois d'octobre prochain.

Soumis à ce sujet un rapport du Département en Loi, déclarant que toutes les procédures préalables ont été faites, et que les certificats demandés par le Trésorier de la Cité peuvent être émis.

Résolu : De prier Son Honneur le Maire, le Contrôleur et Auditeur et le Trésorier de la Cité de signer les certificats requis.

11.—(15513) Soumis un rapport du Département en Loi, "re" demande de la "Montreal Water & Power Company," à l'effet de faire changer le système de cotisation dans le quartier Mont-Royal, déclarant que la demande de ladite compagnie, telle que contenue dans sa lettre du 12 août courant, doit être rejetée.

Résolu : D'informer la "Montreal Water & Power Company" en conséquence.

12.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, concernant un certain hôtelier qui s'arroge le droit de louer des places aux cultivateurs qui désirent s'installer vis-à-vis son hôtel, pour y vendre leurs produits.

A l'étude.

13.—(15541) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Stimson-Reeb Builders' Supply Company" d'exploiter la carrière Limoges à certaines conditions, jusque vers le 15 novembre prochain.

Résolu : De renvoyer ledit rapport à son auteur pour savoir quel serait le coût du remplissage à faire, s'il était permis à ladite Compagnie d'extraire la pierre de ladite carrière.

14.—Soumise une communication du Maire de la Ville de Toronto, invitant la Ville de Montréal à visiter l'Exposition Nationale Canadienne qui aura lieu à Toronto en septembre prochain.

Résolu : De transmettre ladite communication au Conseil, en l'informant que le Bureau des Commissaires croit qu'il serait à propos pour la Ville de Montréal, de se rendre à cette invitation, attendu que la question de l'Exposition est actuellement à l'ordre du jour, et que si le Conseil décide de se rendre à cette demande, le Bureau des Commissaires sera prêt à voter une somme de \$1,000 pour couvrir les frais à encourir par ce fait.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

Resolved : That Mr. Vincent be informed that his services will no longer be required, from the 1st September next.

6.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$7,740.20 as per certified list.

Resolved : That payment of same be authorized.

7.—(15533). On the recommendation of the Engineer-in-Chief, it was

Resolved: That the refund of a deposit of \$168 to Mr. Adrien Plamondon, made in connection with the laying of a 10" main in de Lorimier avenue, be authorized.

8.—(15330) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. Johnnie Trottier be appointed clerk-collector at Bonsecours Market, "vice" Mr. Aymong.

Resolved : That Mr. Trottier be appointed to the said position at the salary of \$700 per annum.

9.—The resolution of the 12th August instant, appointing Mr. Victor Dusablon to the position rendered vacant by the promotion of Mr. Lawrence Selby, was reconsidered and amended, by replacing the figure of \$600 by that of \$700.

10.—(15475) Submitted a report from the Chief Treasurer anent the negotiation of a permanent loan in the course of the month of October next.

Submitted in this connection, a report from the Law Department, stating that all the preliminary procedure have been made, and that all the certificates asked for, by the City Treasurer, can be issued.

Resolved : That His Worship the Mayor, the City Comptroller and Auditor and the City Treasurer be requested to sign the required certificates.

11.—(15513) Submitted a report from the Law Department on an application from "The Montreal Water & Power Company," for the purpose of changing the system of assessment in Mount Royal Ward, stating that the said Company's request, as contained in its letter of the 12th instant, should not be entertained.

Resolved : That "The Montreal Water & Power Company" be informed accordingly.

12.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, concerning a certain hotelkeeper who takes upon himself the right to charge farmers for stationing their wagons opposite his hotel, to sell their produce.

Under consideration.

13.—(15541) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that "The Stimson-Reeb Builders' Supply Company" be allowed to operate the Limoges quarry on certain conditions, until the 15th November next.

Resolved : That said report be referred back to the Chief Engineer in order to know what would be the cost for refilling the same, should such a permit be given to the said Company.

14.—Submitted a communication from the Mayor of the City of Toronto, inviting the City of Montreal to visit the Canadian National Exhibition which will be held at Toronto in September next.

Resolved : That said communication be transmitted to Council, informing the latter that the Board of Commissioners think it advisable that the City of Montreal accept the said invitation, the question of Exhibition being, actually, the event of the day, and that should Council decide to accept the said invitation, the Board of Commissioners is willing to vote the sum of \$1,000 to cover the expenses incurred therefrom.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.